

**Kostenloser Artikel**

Dieser Artikel wurde Ihnen von einem Abonnenten empfohlen. Daher können Sie ihn kostenfrei lesen.

REES / ISSELBURG

„Eden“ will Gutachten von Hülskens prüfen lassen

REES | (RP) Auf der Jahreshauptversammlung der Bürgerinitiative „Eden“ im Kolpinghaus Rees gab der Vorsitzende Dr. Leo Rehm den zahlreich erschienenen Mitgliedern einen kurzen Bericht über Veranstaltungen und Aktivitäten des Vereins ab. Die Nachhaltigkeitsmärkte von Fridays For Future, die Teilnahme an der Kiesdemonstration gemeinsam mit Kreis-Weseler Bürgermeistern, Bauernverband und dem Aktionsbündnis Niederrheinappell im Herbst letzten Jahres vor dem Kreishaus in Wesel waren Aktionen, an denen „Eden“ aktiv teilgenommen hatte.

**Mehr davon?**

Lesen Sie jetzt die digitale Zeitung 14 Tage gratis.

Jetzt testen

Die Kassenprüfer bescheinigten der Kassierererin Elisabeth Tenhonsel eine ordentliche Kassenführung. Der gute Kassenbestand bietet zusammen mit zu erwartenden Geldspenden eine gute Voraussetzung, die Antragsgutachten von Hülskens für die Abgrabung der Reeser Welle mit Hilfe von Fachleuten eingehend prüfen zu lassen.

Als Ersatz für den turnusgemäß ausgeschiedenen Kassenprüfer Anderas Elbers wurde Willi Döring einstimmig gewählt, der für ein Jahr diese Aufgabe gemeinsam mit Bernhard Lukkezen ausführen wird. Nach einstimmigem Votum werden zukünftig die Einladungen per Mail den Mitgliedern zugestellt. Der Vorsitzende stellte die neue Homepage eden-niederrhein.de vor, die allgemein besondere Zustimmung erfuhr.